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11月例会｢事業承継、どうする？どうなる？どうやって？｣ 
11月 4日 於 ㈱最上インクス 

㈲イシダ製作所  石田 祐介 

11 月 4 日に株式会社最上インクス様にて、11 月例会を開催しました。今回の例会      

テーマとしまして事業承継について、鈴木会長・鈴木社長の御両名に経験談を御講演    

いただきました。 

 

鈴木社長からは会社概要説明に始まり、

現会長が掲げあげられていた試作コンビ

ニから現社長のものづくりモールへ    

バトンタッチされ、また今後会社の発展を

されます。 

得意先への加工アイデアの提供・売上高

推移などたくさんの情報をいただき、常に

高い目標を持っておられるなと感じ    

ました。 

事業承継に当たっては、会長からの精神

的な追い詰め、自問自答する日々があった  

そうです。 

 

鈴木会長は、前会長から現社長への

息子を飛び越えての株式譲渡など長期

的な事業承継計画をされておられて 

きたことなどをお話しいただきました。 

質疑応答では、質問の多くは各社が

悩んでいる諸問題が多く出て深い内容

であったのではないかと思います。 

また例会の前には鈴木会長が「藍綬

褒章」を受賞されました！ 

本当におめでとうございます。 

機青連からは花束のお祝いをさせて      

いただきました。 

事業承継とは、各社においては手法など、形はいろいろあると思いますが、たくさん   

しなければいけないことがあると感じました。 


